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Analiza el Municipio nueva deuda para cambiar alumbrado 

Juan de Dios Olivas  
El Diario | Viernes 03 Octubre 2014 | 19:06 hrs 

El Gobierno municipal solicitará un nuevo crédito para sustituir las 100 mil lámparas de alumbrado 
público por otras que generarán ahorros, dio a conocer el tesorero municipal, Juan Manuel Orta 
Vélez. 
 
Lo anterior, tras mejorar las calificaciones crediticias que otorgan las calificadoras Standard & 
Poors y Fitch Ratings que le permiten acceder a deuda con esquemas de bajos intereses y que 
fueron AA-. 
 
El funcionario señaló que monto del préstamo y la cantidad de lámparas a sustituir todavía no está 
determinado. Sin embargo, a principios del año el alcalde Enrique Serrano Escobar calculaba que 
sustituir las 100 mil luminarias tendría un costo de 700 millones de pesos. 
  
 
Orta Vélez, señaló que se han realizado ejercicios sobre el costo que tendría sustituir parcial o 
totalmente las lámparas pero no se ha determinado cual será el número. 
 
“Tenemos aproximaciones de las inversiones, pero no queremos adelantarnos, queremos tener los 
datos duros y que el Cabildo a través de las comisiones conozca el proyecto y los valore o los 
ajuste. Finalmente nosotros podemos proponer cambiar una parte de las luminarias y la comisión de 
Servicios Públicos determina que hay que cambiarlas todas, en fin está sujeto a revisión”, apuntó. 
 
El proyecto se estaría presentando en las próximas semanas al Ayuntamiento y antes de fin de año 
se estaría incluyendo en la Ley de Egresos, añadió. 
 
“Esperemos que durante el mes de octubre y noviembre ya estemos arrancando con los esquemas 
financieros en primera instancia, la viabilidad, el marco jurídico y en cuanto eso se termine se 
estaría pasando a la siguiente etapa. Se buscará incluir en la Ley de Egresos de este año”, refirió. 
 
Señaló que el proyecto de sustitución de luminarias fue uno de los compromisos que adquirió el 
alcalde Enrique Serrano Escobar y que al recibir las calificaciones crediticias, se abrió la puerta 
para consolidarlo. 
 
En puerta, estamos analizando un compromiso que adquirió el presidente Enrique Serrano en 
cuanto a la dotación de un Alumbrado Público adecuado a raíz de que hemos sido calificados 



satisfactoriamente. 
 
Esto nos abre la puerta a nuevos escenarios como lo es la adquisición y sustitución de luminarias y 
la viabilidad del proyecto en cuanto a pagos. 
 
“Para nosotros es muy importante que las calificadoras nos hayan ratificado la capacidad de 
endeudamiento que tenemos. Esto incide para que tengamos mejores créditos, e incide también 
para que la industria voltee a ver a Ciudad Juárez y lo vea como un municipio sólido que va en 
crecimiento pujante con una economía estable. Incide entonces en mejores tasas crediticias y en la 
inversión en la ciudad”, explicó el tesorero. 
 

 
 
 
 
 
 

 


